
新居浜市政策懇談会 ワーキンググループ（第３部会 保健福祉）第２回会議 議事録 

 

 

１ 開催日時  令和２年１月２２日（水） １３:３０～１４：２６ 

 

２ 開催場所  消防庁舎４階 コミュニティ防災センター研修室 

  

３ 出 席 者  委 員 新居浜市保育協議会             合 田  史 宣 

〃  （一社）新居浜市医師会          江 盛  康 之 

         〃  新居浜市民生児童委員協議会         谷 村  ツユ子 

〃  （社福）新居浜市社会福祉協議会       佐々木   洋 

         〃  新居浜市老人クラブ連合会          高 橋   功 

〃  新居浜市食生活改善推進協議会        千 葉  晶 子 

         〃  子育てひろばラトル（地域子育て支援拠点） 近 藤  直緒美 

         〃  ひかり幼稚園（新制度に移行した幼稚園）  立 花  久美子 

         〃  新居浜市心身障害者（児）団体連合会    白 石  文 男 

         〃  新居浜市相談支援事業所連絡会       大 橋  靖 彦 

         〃  愛媛県リハビリテーション専門職協会    渡 部  浩 二 

         〃  新居浜市介護支援専門員連絡協議会     伊 藤  里 香 

        職 員 福祉部長                 藤 田  憲 明 

             〃   福祉部総括次長兼健康子育て推進監      櫻 木  俊 彰 

         〃  福祉部次長兼子育て支援課長         曽我部  み さ 

          〃  福祉部次長兼地域福祉課長         古 川  哲 久 

         〃  福祉部次長兼地域包括支援センター所長   伊 達  忠 幸 

〃  保健センター所長             近 藤  珠 美 

〃  生活福祉課長               桑 内  章 裕 

〃  国保課長                 河 端  洋 一 

〃  東新学園長                伊 藤   博 

〃  介護福祉課長（事務局）          久 枝  庄 三 

〃  総合政策課副課長             佐 藤  秀 樹 

〃  地域福祉課副課長（事務局）         越 智  美 保 

〃  介護福祉課主事              村 上  ちひろ 

〃  介護福祉課臨時職員            高須賀  潤 子 

 

※宇野委員、矢野委員、山本委員は欠席 

  



 

議題 発言者 議事、発言内容 

開会   

座長あいさつ 合田座長  

施策体系検討

ワークシート

の協議 

事務局 資料に基づいて説明（委員からの提案内容をワーク

シートへどのように反映させたか） 

項目：健康づくりと医療体制 

※質疑なし 

 合田座長 ７の３歳児健診時の虫歯保有率については、貧困な

どにも関わってくるものであり、こういうところを

保育や教育の中でどのようにしてすくいあげていく

かという観点についても検討してほしい。 

 事務局 資料に基づいて説明 

項目：地域福祉の充実 

※質疑なし 

項目：児童福祉の充実 

※質疑なし 

項目：障がい者福祉の充実 

※質疑なし 

 合田座長 療育が必要な子どもは増えてきているし、早ければ

早いほどよい。療育に関する知識を充実させる研修

機会なども持ってほしい。また、対応力が身につけ

られる人材育成の部分を福祉に担ってほしい。 

 事務局 資料に基づいて説明 

項目：高齢者福祉の充実 

※質疑なし 

 合田座長 高齢者が街中に出ていくことが難しくなってきてい

る。時々人探しの放送が耳に入ってくるが、見つか

らなかったということは聞かれないので、新居浜市

では住民同士で探すといった仕組みが出来ているの

だと感じる。認知症高齢者対策については今後も施

策の充実を図ってほしい。 

 事務局 資料に基づいて説明 

項目：社会保障の充実 

※質疑なし 

 合田座長 全体を通しての意見があれば発言を。 



※意見なし 

保健福祉の分野は少子高齢化に関連した課題も多

い。どこにお金を配分するか等、課題や人口動態な

どをみながら計画を立ててほしい。 

今後のスケジ

ュールについ

て説明 

事務局 再度、事務局でワークシートを確認・修正のうえ、

合田座長に確認いただいたのち、２月中に結果を取

りまとめて総合政策課へ提出する。それまでの間、

何か意見があれば遠慮なく事務局へ提出願いたい。

変更点については委員の皆さんにもお知らせする。 

予定していた２月の会議については中止とし、３月

以降、３回目の会議を開催、後日案内する。 

その他 事務局 ３回目の会議を３月以降の開催で調整するが、今回

同様座長と事務局一任でよろしいか。 

※事務局一任で了承を得る。 

閉会 合田座長  

 


